
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0097/2016 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betreffend 
Grünfläche Nahversorgungszentrum "Elsa-Brändström-Straße" (Am Sportfeld) (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Nach Durchführung von Schnittmaßnahmen entstehen in der Regel Lücken zwischen den Ge-
hölzen, die sich jedoch schon nach kurzer Zeit (1-2 Vegetationsperioden) wieder schließen. 
Trotzdem begrüßt die Verwaltung das Engagement Privater, die hier eine optische Verbesse-
rung anstreben und gestattet den Gewerbetreibenden, die ergänzende Bepflanzung und Pflege 
durchzuführen.  
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gez. Eder 
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